



Case postale – 1963 Vétroz

Vétroz, le 11 décembre 2012

Question au Conseil communal

Le groupe Alternative Vétrozaine, très concerné par la qualité du service public aux citoyens, regrette les dégradations du service postal à Vétroz depuis quelques années :

- Transfert du personnel distributeur sur Conthey, avec perte de 5 places de travail sur Vétroz
- Réduction des heures d'ouverture du bureau de poste (ouverture à 8h au lieu de 7h30)

La Poste est venue présenter à l'Exécutif communal un projet de changement de catégorie de l'office de poste de Vétroz, avec une réduction probable dans l'offre de prestations.

A ce sujet nous aimerions que le Conseil général soit informé par l'Exécutif de la présentation reçue de la Poste ainsi que de la prise de position de l'Exécutif à ce propos.

Se trouvant dans une position qui peut sembler gênante pour traiter de ce sujet (Olivier Cottagnoud étant le responsable d'office de Poste de Vétroz), le groupe Alternative Vétrozaine précise que le but d'ouvrir le débat est le souci de maintenir un service public de qualité et de proximité pour les citoyens de Vétroz.

Le groupe AV du Conseil général.